

De \$7 millones a \$53 millones

Revelan "desmedido" aumento de aportes a club de pareja del Presidente Boric

● Los parlamentarios piden al Gobierno Regional y a la Municipalidad de Valparaíso explicar los fondos dirigidos a la Sociedad Sportiva Italiana.

Llamamiento en parlamentarios de oposición generó el hecho de que la Sociedad Sportiva Italiana, en cuya rama de básquetbol femenino jugaba la pareja del Presidente Gabriel Boric, Paula Carrasco, recibiera en 2024 casi ocho veces más que el promedio de recursos que percibió en los últimos ocho años.

Según consignó La Segunda, el registro central de colaboradores del Estado y municipalidades a cargo del Ministerio de Hacienda, indicó que el club pasó de recibir entre 6,4 y 7,4 millones entre los años 2021 y 2023, a casi \$53 millones en 2024, sin razón aparente.

De eso, \$24 millones provinieron del Gobierno Regional de Valparaíso -encabezado por Rodrigo Mundaca, cercano al Frente Amplio- y casi \$29 millones de la municipalidad porteña, en ese entonces liderada por Jorge Sharp. Al respecto, los diputados de la bancada de la UDI, Sergio Bobadilla y

Gustavo Benavente, oficiaron tanto al Gobierno Regional y a la Municipalidad de Valparaíso acusando un incremento "desmedido" de Sportiva Italiana.

Los parlamentarios indicaron que el "salto" en los aportes es aún más "desmedido" si se compara con los años anteriores, como el 2020, cuando la sociedad recibió apenas un millón de pesos, o en 2018, año en que los aportes ni siquiera superaron los \$500 mil. "Por transparencia, es indispensable que el Gobierno Regional y la Municipalidad de Valparaíso expliquen por qué, de un año para otro, una determinada sociedad deportiva pasó de recibir entre \$6 y \$7 millones a casi \$53 millones, lo que significa un aumento de más de un 600%", sostuvieron.

Y señalaron que "no vamos a levantar ninguna acusación mientras no tengamos esa información, pero es a lo menos extraño e inusual que el mismo club en el que juega la actual pareja del Presidente Boric haya



Los diputados Sergio Bobadilla y Gustavo Benavente oficiaron al Gobierno Regional y a la Municipalidad de Valparaíso.

aumentado sus aportes económicos, justo el mismo año en que ambos hicieron pública su relación".

Recuerdo de ProCultura

Por otro lado, los diputados recordaron lo ocurrido con ProCultura, que pasó de recibir cerca de \$184 millones anuales durante el anterior Gobierno a más de \$3.280

millones durante el primer año de administración del Presidente Boric.

Por lo mismo, Bobadilla y Benavente exigieron a ambas reparticiones transparentar "a la brevedad posible" dicha situación, asegurando que "cualquier beneficio que reciba alguna institución asociada a la pareja del actual Mandatario puede ser visto como un posible con-

flicto de interés que debe ser aclarado".

"El aumento de más de un 600% de un año a otro puede sugerir un trato preferencial y para ello son indispensables las explicaciones del Gore y la municipalidad, sobre todo si estamos hablando de recursos públicos que pudieron entregarse de una forma más equitativa", cerraron.